



# 桐林

阿下喜小学校学校だより

令和7年9月1日 No.12

学校教育目標

自分の力で願いをかなえる子の育成



## 二学期のスタートです

今日から二学期が始まりました。なんだか背がぐんと伸びた子、真っ黒に日焼けしてたくましさが増した子、楽しかったことやがんばったことを次々にお話ししてくれる子など、元気な二学期の始まりを感じました。始業式では校長先生のお話を聞き、気持ちも新たにスタートしました。よい2学期をつくりましょう。

## 熱中症に気を付けましょう

今年の夏もとても暑かったですね。体調は大丈夫でしょうか？9月も、まだまだ残暑が厳しいことが予想されます。保健だよりに熱中症のことが書いてありますので、しっかりと読んで対策をしましょう。

小学校では、暑さ指数をこまめに測定し子ども達の健康状態を保てる環境であるかどうかを確認します。活動の間には休憩をとること、十分な水分補給をすることを職員間で確認し、活動中は子ども達の健康状態にも注視することを大切にしていきます。

## 校舎の改修工事について

7月から始まった校舎改修工事。廊下側には足場が組まれ、校舎の西半分が壁で仕切られています。特にトイレについては、東側しか使えません。給食や工事の車が通りますので、運動場に行くときなど気をつけましょう。工事の方に出会ったら、あいさつもしっかりとしましょう。12月には、工事をする場所も変わります。みんなで引っ越しのお手伝いをお願いします。

## ☆☆チャレンジ展示会について☆☆

夏休み中のみんなのチャレンジ（自由研究）を9月2日（火）～4日（木）までおこないます。改修工事のため、東昇降口より入って下さい。3階の視聴覚教室に展示してあります。さわれる作品、中身が見れる作品には、紙がはってありますので気をつけてご覧ください。それ以外の作品は、さわらないようお願いいたします。2日と3日は15:00～16:30まで 4日（木）は15:40～16:45までになります。車両の出入りがありますので、気をつけてお越しください。

### \*クールネックリングについて\*

登下校の熱中症対策でクールネックリングをつけている子がいます。少しでも冷たくして安全に下校できるように、教育委員会で、冷凍庫を購入していただきました。

そこで、朝から下校時まで、クールネックリングを冷凍庫で預かります。冷凍庫で冷やしたい場合は、クールネックリングに名前を書き、名前入りのジップロックに入れられるように準備をお願いします。クールネックリングは冷房の効いた教室に置いておいても固まり、冷却効果はありません。無理に預ける必要はありません。

